

Avis aux lecteurs :

***Lire très lentement, bien fort, et près du micro.
Insister sur les verbes plus que sur les sujets ou
compléments d'objet***

1° lecture
lue par Tom Maléa

Lecture du livre des Actes des Apôtres

Quand arriva la Pentecôte (le cinquantième jour après Pâques), ils se trouvaient réunis tous ensemble.

Soudain il vint du ciel un bruit pareil à celui d'un violent coup de vent : toute la maison où ils se tenaient en fut remplie.

Ils virent apparaître comme une sorte de feu qui se partageait en langues et qui se posa sur chacun d'eux.

Alors ils furent tous remplis de l'Esprit Saint : ils se mirent à parler en d'autres langues, et chacun s'exprimait selon le don de l'Esprit.

Or, il y avait, séjournant à Jérusalem, des Juifs fervents, issus de toutes les nations qui sont sous le ciel.

Lorsque les gens entendirent le bruit, ils se rassemblèrent en foule. Ils étaient dans la stupéfaction parce que chacun d'eux les entendait parler sa propre langue.

Déconcertés, émerveillés, ils disaient :

« Ces hommes qui parlent ne sont-ils pas tous des Galiléens ?

Comment se fait-il que chacun de nous les entende dans sa langue maternelle ?

Parthes, Mèdes et Élamites, habitants de la Mésopotamie, de la Judée et de la Cappadoce, des bords de la mer Noire, de la province d'Asie, de la Phrygie, de la Pamphylie, de l'Égypte et de la Libye proche de Cyrène, Romains résidant ici, Juifs de naissance et convertis, Crétois et Arabes, tous nous les entendons proclamer dans nos langues les merveilles de Dieu. »

Parole du Seigneur

2° lecture
lue par Flavie Baudoin

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens

Frères,

sans le Saint-Esprit, personne n'est capable de dire : « Jésus est le Seigneur. »

Les dons de la grâce sont variés, mais c'est toujours le même Esprit. Les fonctions dans l'Église sont variées, mais c'est toujours le même Seigneur.

Les activités sont variées, mais c'est toujours le même Dieu qui agit en tous.

Chacun reçoit le don de manifester l'Esprit en vue du bien de tous.

Prenons une comparaison : notre corps forme un tout, il a pourtant plusieurs membres ; et tous les membres, malgré leur nombre, ne forment qu'un seul corps. Il en est ainsi pour le Christ.

Tous, Juifs ou païens, esclaves ou hommes libres, nous avons été baptisés dans l'unique Esprit pour former un seul corps. Tous nous avons été désaltérés par l'unique Esprit.

Parole du Seigneur

Prière universelle
lue alternativement par Célia Raimondo et Guillaume Bugnet

- Dieu notre Père, nous te prions pour nous, les jeunes du collège Eugène de Mazenod, qui allons communier pour la 1^o fois aujourd'hui. Que notre vie s'identifie à celle de ton Fils, brûlant de charité pour tous ses frères les hommes.

- Dieu notre Père, nous te prions pour tous les baptisés de par le monde, afin qu'ils soient sans cesse renouvelés par le sacrement de la communion, et qu'ils y puisent souvent comme à une source, qui désaltère, qui console et qui fortifie.

- Dieu notre Père, nous te prions pour tous ceux qui souffrent : malades, handicapés, pauvres, personnes seules ou rejetées. Que le sacrement de l'eucharistie fasse jaillir du cœur de tous les croyants les gestes qui sauvent et les paroles qui réconfortent.

- Dieu notre Père, nous te prions pour tous ceux qui ne croient pas en Toi, et qui ne reconnaissent pas Jésus comme ton Fils bien aimé, venu porter aux hommes la paix dans l'amour. Que le sacrement de l'eucharistie, sacrement de ta présence, te révèle à eux comme le Dieu proche et plein de tendresse.